

-CCOO AL PUEBLO SEVILLANO, A TODOS LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS:

Las centrales sindicales CCOO y UGT han convocado una "JORNADA DE ACCION AUTONOMICA" para el viernes dia 28.

Nuestro Partido, que desde el pasado dia 29 viene luchando sin tregua para obligar a la UCD a que acate el triunfo de nuestro Referendum, apoya activamente esta jornada. Llamamos al pueblo sevillano a impulsar todo tipo de acciones en las fábricas, barrios, pueblos, etc. así como a concentrarnos ese mismo día a las 7 de la tarde ante la Sede de la Junta de Andalucía.

Hemos repetido hasta la saciedad que es necesaria la movilización de todo el pueblo, y para ello, la unidad de toda la izquierda. Que solo así podremos hacer valer el peso y la fuerza de los dos millones y medio de personas que hemos dicho SI a la autonomía plena para nuestra tierra. Solo así es posible obligar a la derecha, a la UCD a acatar nuestra victoria del dia 23 de Febrero. Por eso nos parece positiva la jornada de lucha.

Pero igual de importante que la unidad y la movilización, es, que éstas giren en torno a unos objetivos claros y precisos, que se pueden resumir en: NUNCA JAMAS POR EL 143, QUE UCD ACATE EL TRIUNFO DE NUESTRO REFERENDUM, BASTA DE REPRESIÓN.

Sin embargo, la convocatoria hecha por CCOO y UGT tiene un peligro: es ambigua, no fija de forma precisa e inequívoca estos objetivos. El peligro es mayor aún, cuando en algunas fuerzas de la izquierda está tomando cuerpo, cada vez más insistente

te, la idea de dejar de lado nuestra victoria y negociar con la derecha una autonomía de competencias similares a las que contempla el Estatuto de Carmona, de acuerdo con la vía prevista en el artículo 143.

Esta política de consenso, tan vieja y conocida para nosotros, tan contraria a los intereses de nuestro pueblo, tiene que ser rechazada rotundamente. Y cualquier movilización hoy, tiene que oponerse activamente a ella.

Emprender el camino de la negociación significa dar la espalda a la voluntad mayoritaria de nuestro pueblo. Unido dichoso consenso con la derecha solo lleva a dar la razón a la UCD; a dar por buenas todas las maniobras y atropellos que ha cometido contra nosotros; y hacer que la derrota que el dia 23 sufrió se convierta en victoria y salga fortalecida la derecha.

Trabajadores, mujeres y hombres, estudiantes, campesinos, jóvenes.... hagamos del dia 23 de Marzo una nueva jornada de lucha contra la derecha. Defendamos nuestra Andalucía.

**¡QUE UCD ACATE EL TRIUNFO DE NUESTRO REFERENDUM !**  
**¡NUNCA JAMAS POR EL 143**

**¡NO A LA NEGOCIACION CON LA DERECHA. UNIDAD Y LUCHA DE TODA LA IZQUIERDA !**  
**¡LIBERTAD INMEDIATA PARA LOS CUATRO ENCARCELADOS DEL MCA EN MALAGA Y PARA ALVARO ESCOBAR DEL POUM EN SEVILLA !**

**MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA.**